

教室にエアコン設置を

日本共産党の猿渡（えんど）久子市議は、学校の先生・専門スタッフの増員や教室へのエアコンや扇風機の設置などをくり返し求め、普通教室に扇風機を設置させるなど、がんばってきました。12月の別府市議会一般質問でも教育の充実について質問しました。

日田市はエアコン完備

えんど市議は、日田市では今年度末に小中学校の普通教室へのエアコン設置が終わることや中津市でも全教室にエアコン設置の方針であることを紹介し、「別府市でも教室にエアコン設置を」と求めました。

教育長より「エアコンを視野に入れた取り組みが必要だろう。よりよい環境づくりのために市長部局と十分協議し、計画的にできれば対応していきたい」と答弁がありました。



整理整頓された玖珠町塚脇小学校の靴箱



玖珠町はこの4年ほどで学力が向上。子ども達が落ち着いて授業に集中していた玖珠町塚脇小学校の授業風景。

学力向上のために

えんど久子市議は、「玖珠町の学校を視察した際にあいさつなど『当たり前』の当たり前のことを当たり前』徹底することで、子ども達が落ち着いてきて学力も上がってきたと聞いた。別府市でも意識改革が必要だ」と質問。

学校教育課長は、総合教育センターを中心に別府市の教育スタンダードを作り組織的な取り組みにしようとしていることなどを答弁。教育長は「授業に新しいもの目指すものをしっかり組み込んで授業することが大事だ。バランスのとれた人格形成が必要だ」と答弁しました。

ご意見・要望などお寄せください。相談事などもお気軽にどうぞ。

日本共産党 別府市議団
げんきニュース

発行責任者 平野文活
別府市石垣西8-2-31
TEL0977-22-6576

No.589
2014. 1. 29.

えんど久子市議 12月市議会で求める

学校の先生の増員を

コミュニティスクール

猿渡（えんど）久子市議は、地域が学校教育に参画するコミュニティスクールについて質問。

地域の方から玖珠中学校に寄せられた「いつでも言ってくれ。一緒に育てていくけんな」という声を紹介し「地域づくりにつながるものだと思う。学校運営協議会の委員の人選が大事だ」と述べ、教育長の考えを聞きまし

た。

教育長は「いじめ・不登校・学力の問題は喫緊で緊急の課題。家庭にどういう教育をしているのか説明できるようにするためには、地域に開かれた学校をつくるのがどうしても必要だ。学力などの改善に向け誠心誠意努めていきたい」と述べました。

来年度から増員を

えんど市議は、いきいきプラン（支援員）や図書館司書・スクールサポーターの増員や全校配置を求め、市長より「全国市長会で要望書を決議して国に求めている。どの職

種も重要だ。増員に向けて今後もしつかり努めていきたい」と答弁がありました。

えんど市議は「来年度から増員してもらいたい」と重ねて求めました。



えんど久子 温泉道名人に

猿渡（えんど）久子市議は、別府の88ヶ所の温泉をめぐり、別府八湯温泉道名人に認定され、4296代名人となりました。市議としては初めての温泉道名人です。

今後も温泉を楽しみ、別府の財産である地域ごとの温泉を守り活かすためにも、超党派で力をあわせてがんばります。